

Auf den Spuren der Kühe



Frauengemeinschaft St. Gallus
„Aktivitäten mit Kindern“



Mittwoch, 18. September 2019

Nach dem kurzen Spaziergang vom Schulhaus Kleinwangen bis zum Stall der Familie Gäumann, wurden wir von Anna Barbara und ihren Töchtern Lina und Sara bereits erwartet und herzlich willkommen geheissen.

Mit einem «Rätsel rund um die Kühe» wurde unser Wissen getestet. Natürlich mussten wir alle raten, um die zum Teil lustigen Fragen zu beantworten.

Nach dieser Einstimmung führte uns Anna Barbara während einer Dreiviertelstunde durch den Stall. Bestimmt gefiel den Meisten das elf Tage alte Kälbchen am besten. Wir haben viel rund um die Haltung und Pflege der Kühe gehört. Sehr spannend!

Während dem Rundgang durften die Kinder unter anderem raten was für Futter die Kühe fressen und eine Kuhglocke testen.

Nach dem gut vorbereiteten Rundgang durch den Stall nahmen wir gemeinsam das Zvieri ein. Die Kinder spielten im und um den Stall herum und auch die Erwachsenen machten sich noch ein bisschen weiter auf Entdeckungsreise.

Herzlichen Dank der Familie Gäumann und all den Tieren im Stall für ihre Gastfreundschaft. Allen voran Anna Barbara und ihren Töchtern Lina und Sara für die liebevolle, fachkundige Vorbereitung des Anlasses. Es war sehr schön bei euch!

Karin Felder

